

Grüne setzen Zeichen für besseren Radverkehr – Radschnellweg ist insbesondere für Pendler wichtig

Am Samstag, den 19. August laden die grünen Kreisverbände in der Metropolregion Rhein-Neckar zu einer Fahrradfahrt entlang des geplanten Radschnellwegs Heidelberg-Schifferstadt teil. Damit wollen sie ein Zeichen setzen für eine klima- und umweltschonende Mobilität und für bessere Verkehrsbedingungen für Radfahrer. Die Planungen für den Radschnellweg liegen bereits vor. Das Land Baden-Württemberg übernimmt die Baulastträgerschaft für den Streckenabschnitt von Heidelberg nach Mannheim. Damit soll insbesondere Berufspendlern eine attraktive Alternative zum Auto ermöglicht werden, um klima- und umweltschonend von ihrem zu Hause zum Arbeitsplatz zu gelangen. Allerdings sind die Rahmenbedingungen für Radfahrer und insbesondere auch für den Bau von Radschnellwegen auf Bundesebene fernab von ausreichend. Die Grünen aus der Metropolregion fordern daher deutlich bessere Rahmenbedingungen vom Bund.

Der Routenverlauf wird wie folgt sein:

Start: 9.30h HD, Treffpunkt: Theodor-Heuss-Brücke **10.30h Ladenburg**, Zwischenstation am Wasserturm / Neckarwiese 11.45h Mannheim, Station auf dem Alten Messplatz 12.15h Weiterfahrt nach LU 12.45h Abfahrt LU, Berliner Platz 13.45h Ankunft in Schifferstadt 14.15h Abfahrt Schifferstadt 15.30h Ankunft Speyer, Abschlusskundgebung am Altpörtel